

PARIS, le 3 mars 2020

**Disparition d'Alain BERTRAND : le groupe RDSE salue la mémoire d'un défenseur de la ruralité**

Jean-Claude REQUIER, président du groupe, et l'ensemble des sénatrices et sénateurs du RDSE expriment toute la peine et la tristesse que leur cause la disparition de leur ami et collègue Alain BERTRAND.

Les fonctions qu'Alain BERTRAND a exercées tout au long de sa vie témoignent de son engagement indéfectible au service de l'intérêt général, ainsi que de la passion qu'il entretenait pour la diversité des territoires et ses concitoyens. Ses mandats de maire de Mende et de vice-président du conseil régional de Languedoc-Roussillon l'ont conduit à défendre inlassablement l'hyper-ruralité.

Il prolongea avec le même talent ses combats au Sénat, où il a porté haut la voix de territoires trop souvent oubliés de Paris et des métropoles, afin de ne pas faire de l'enclavement ou de la désertification une fatalité. Il se démarquait encore par sa force de travail, sa ténacité et son sens de la convivialité.

Au nom de ses collègues, Jean-Claude REQUIER tient à saluer la mémoire de ce grand défenseur de la ruralité et de la République, autant de combats que le groupe RDSE continuera à soutenir.

Contact presse : 01 42 34 25 00 - [rdse@senat.fr](mailto:rdse@senat.fr)